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-------Aos dez dias do mês de janeiro do ano de dois mil e doze, reuniram-se pelas 

vinte e uma horas os seguintes elementos do Executivo: José David Ventura 

Gouveia, Presidente, Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Secretária e António 

José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de 

trabalhos: --------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Ponto um – Serviço de pendentes; ------------------------------------------------------- 

-------Ponto dois – Informações; ------------------------------------------------------------------ 

-------O Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da 

ordem de trabalhos – Serviço de Pendentes. ---------------------------------------------- 

-------Foram lidas as atas vinte e oito de dois mil e onze e um do corrente ano, 

foram postas a aprovação e foram aprovadas por unanimidade. ------------------------- 

-------Do Vice-presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários 

emails, com diversas informações sobre o Concelho. --------------------------------------- 

-------Da funcionária Clara Augusto, informando que no próximo dia vinte e sete 

de janeiro, o seu filho Afonso irá ser submetido a uma pequena cirurgia. -------------- 

-------Da Animadora Sofia Morgado, solicitando reparação do ar condicionado, da 

sala da Componente de Apoio à Família. ------------------------------------------------------- 

-------O mesmo já foi reparado. ------------------------------------------------------------------- 

-------Do Clube Aventura Juvenil de Raposa, solicitando transporte para os dias 

quinze de janeiro, cinco e dezanove de fevereiro, afim de deslocar os atletas às três 

primeiras provas do campeonato Regional de Santarém, dado que as referidas são 

próximas da nossa localidade, não se justifica o transporte ser efetuado pelo 

autocarro. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------O Executivo concordou com o Presidente do Clube. ---------------------------------- 

-------Da DGAI, enviando oficio com cópias dos ofícios endereçados a todos os 

partidos políticos representados na Assembleia da República, afim de serem 

enviadas a todos os representantes da Assembleia de Freguesia. ------------------------ 

-------As mesmas serão enviadas aos membros da Assembleia. --------------------------- 

-------Da ANACOM, enviando oficio com a divulgação e o regulamento do concurso 

a melhor carta dois mil e doze. ------------------------------------------------------------------- 

-------Deliberou-se divulgar. -----------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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-------Da Presidência do Concelho de Ministros, mais propriamente do Alto 

Comissariado para a Imigração e Diálogo Intercultural, IP, enviando diversos 

materiais informativos, para servir de apoio aos cidadãos estrangeiros. --------------- 

-------Foram colocados à disposição do público. ---------------------------------------------- 

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, solicitando transporte para os dias sete, 

oito, catorze, quinze, vinte e oito e vinte e nove de janeiro e doze de fevereiro. ------ 

-------Deliberou-se deferir os pedidos. ---------------------------------------------------------- 

-------Da Alenpróteses, enviando oficio a solicitar sala para a realização de um 

rastreio auditivo, gratuito à população, no próximo dia trinta e um de janeiro. ------ 

-------Deliberou-se deferir o pedido. ------------------------------------------------------------- 

-------Da Freguesia de São José da Lamarosa, enviando convite para a décima 

oitava Mostra de Vinhos da Freguesia, a realizar no próximo dia vinte e um de 

janeiro. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-------Vai estar presente o Executivo. ----------------------------------------------------------- 

-------Da Associação Humanitária de Bombeiros Voluntários de Almeirim, 

enviando ofício a solicitar apoio, nomeadamente autorização para utilizar o Parque 

de Merendas, para o reforço alimentar, durante a manhã, assim como a Casa da 

Cultura Caso esteja a chover. --------------------------------------------------------------------- 

-------O pedido foi deferido, tendo sido o abastecimento efetuado no Parque de 

Merendas, uma vez que não estava a chover. ------------------------------------------------- 

-------Da A.P.A.E.O.A, enviando oficio a apresentar os novos elementos que 

compõem os órgãos sociais da referida associação e os respetivos contactos. -------- 

-------Da Associação Clube dos Patolas, solicitando a continuidade do pagamento 

do subsidio mensal no valor cento e vinte cinco euros. ------------------------------------- 

-------Deliberou-se deferir o pedido. ------------------------------------------------------------- 

-------Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem 

de trabalhos – Informações. -------------------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que toda a documentação enviada à Assembleia, mereceu a sua 

aprovação e que os mesmos já estão em vigor. ----------------------------------------------- 

-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------- 

-------A informar que no passado dia oito de janeiro, o Orfeão de Almeirim, se 

deslocou à nossa Freguesia, afim de cantar as janeiras. ------------------------------------ 
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-------Dezoito famílias aderiram ao evento, abriram as suas portas e ofertaram um 

beberete, proporcionando momentos muito bonitos de pura descontração e 

amizade, que dificilmente serão esquecidos. -------------------------------------------------- 

-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------- 

-------A informar que no dia cinco de janeiro a comissão de avaliação, SIADAP, 

esteve reunida no edifício da Junta de Freguesia de Raposa, para elaboração dos 

objetivos e competências dos funcionários para o ano de dois mil e doze e definição 

das respetivas ponderações, assim como dar conhecimento aos referidos 

funcionários da avaliação do ano de dois mil e onze. ---------------------------------------- 

-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------- 

-------A informar que no próximo dia catorze, pelas quinze horas, será apresentado, 

na Casa da Cultura, um trabalho de final de curso, sobre o Museu Etnográfico de 

Raposa, realizado por três jovens, sendo que dois deles são da Freguesia. ------------- 

-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------- 

-------A informar que no próximo fim de semana dia dezanove se irá realizar uma 

sessão de esclarecimento sobre a doença de Alzheimer, no auditório da Casa da 

Cultura, contando com a presença do Núcleo do Ribatejo da Alzheimer Portugal. --- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A propor que se anule a deliberação da reunião de Junta de seis de Outubro 

de dois mil e nove, onde foi aprovado por unanimidade uma doação de seis lotes, 

sendo eles, o lote cento e vinte atribuído a Vera Fernandes da Silva, o lote cento e 

vinte sete atribuído a André Filipe Frazão da Silva, o lote cento e vinte e oito 

atribuído a Sónia Isabel Fitas Evangelista, o lote cento e vinte e nove atribuído a 

Lurdes Maria Fitas Evangelista da Silva, o lote cento e trinta atribuído a Gonçalo 

Miguel Mendes Estêvão, o lote cento e trinta e dois atribuído a João Carlos Sousa 

Rodrigues. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

------- Esta proposta de anulação da deliberação, vem no seguimento de na altura a 

Câmara Municipal de Almeirim, não poder atribuir os referidos lotes, dado a 

conservatória exigir para o referido local um loteamento. -------------------------------- 

------- O executivo depois de analisar esta proposta aprovou-a por unanimidade, 

revogar esta mesma deliberação. ---------------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A propor que se convoque os referidos munícipes, para lhes dar a conhecer a 

revogação da deliberação sobre a doação dos lotes e ao mesmo tempo ouvir se 

ainda estão interessados numa nova doação. ------------------------------------------------- 
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-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A propor que se proceda a uma candidatura para um POC mais, ou seja um 

trabalhador que esteja a receber Rendimento Social de Inserção, uma vez que os 

dois últimos POC’s em atividade, terminam no próximo dia dezasseis de janeiro e a 

Junta tem necessidade de contratar trabalhadores para assegurar os serviços. ------ 

------- O executivo aprovou a proposta por unanimidade. ---------------------------------- 

 ------- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte 

e três horas e quarenta minutos, redigindo eu Andreia Cristina Baptista Matias da 

Cruz, na qualidade de funcionária da Autarquia, a presente acta, que depois de lida 

e aprovada será assinada nos termos da Lei. -------------------------------------------------- 

 

O Presidente: 

 

O Secretário: 

 

O Tesoureiro:  

 

A Funcionária: 


